

Pressemitteilung

Frankenthal: Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz unterstützt Pflanzaktion

**Projekt "Storchenwald" unter hoher Beteiligung der Frankenthaler
Bevölkerung gestartet**

+++ Frankenthal, 25.03.2023. Erste Pflanzaktion des Projektes ein voller Erfolg: Im Rahmen der Klimainitiative "Morgen kann kommen" der Volksbanken Raiffeisenbanken unterstützte die Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz am vergangenen Samstag die erste Pflanzaktion des Projektes "Storchenwald", welches von der Stadt Frankenthal in Zusammenarbeit mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern ins Leben gerufen wurde.

Beim Thema Klimaschutz spielen Deutschlands Wälder eine wichtige Rolle. Bäume und Sträucher dienen nicht nur als Rückzugsort für viele Wildtiere, deren Lebensräume immer kleiner werden, sondern sind auch bedeutende CO₂-Speicher. Jedoch sind, laut dem Waldzustandsbericht 2021 der Bundesregierung, bereits acht von zehn Bäumen in Rheinland-Pfalz krank oder so stark beschädigt, dass sie in den nächsten Jahren absterben. Das von engagierten Klimaschützerinnen und Klimaschützern und der Stadt Frankenthal ins Leben gerufene Projekt "Storchenwald" möchte dem aktiv entgegenwirken und in den nächsten Jahren auf mehreren Grundstücken der Frankenthaler Gemarkung Bäume und Sträucher pflanzen. Ziel des Projektes ist es, in einem Jahr so viele Bäume und Sträucher anzupflanzen, wie Kinder geboren werden. Im Jahr 2021 waren es 374 Geburten.

Erste Pflanzaktion ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag startete die erste Pflanzaktion des Projektes. Auf einem rund 2.000 Quadratmeter großen Grundstück zwischen den Vororten Eppstein und Studernheim trafen sich viele

engagierte Frankenthaler Bürgerinnen und Bürger, um gemeinsam die ersten 200 Bäume und Sträucher für den neuen "Storchenwald" zu pflanzen.

Das Projekt konnte dank Spenden verschiedener Unternehmen und Privatpersonen realisiert werden. Auch die Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz beteiligte sich daran. "Für uns als Genossenschaftsbank ist es wichtig, einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten", so Ronni Mayer, Regionaldirektor der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz, der bei der Pflanzung dabei war und tatkräftig mit anpackte. "Wir freuen uns, solche Aktionen in unserer Region unterstützen zu können und hoffen, dass wir auch in Zukunft das gemeinschaftliche Engagement zum Klimaschutz weiter vorantreiben können."

Pressefotos:



Frankenthal_Storchenwaldprojekt_1.jpg



Frankenthal_Storchenwaldprojekt_2.jpg

Ronni Mayer (Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz) mit seiner Tochter, aktiv bei der ersten Pflanzaktion.

Pressekontakt:

Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz eG

Bahnhofstr. 19

67346 Speyer

Andreas Schühof

Tel.: 06232 618-3601

andreas.schuenhof@vvrbank-krp.de

www.vvrbank-krp.de